
平成２６年度奈良市巨樹保存等審議会会議録 

開催日時 平成２６年９月２２日（月）午後４時から午後５時まで 

開催場所 奈良市役所北棟２階第１６会議室 

議  題 

１ 保存樹の更新について（押熊町ヤマザクラ） 

２ 保存樹の指定について（邑地町ケヤキ） 

２ 保存樹の指定について（下狭川町イチョウ） 

出 席 者 
委 員 

菅沼委員（会長）、鈴木委員、奥田委員、京條委員、 

宮久保委員、向川委員【計６人出席】 

事務局 鈴木課長、五味原係長、北出 

開催形態 公開（傍聴人０人） 

決定事項 保存樹等の更新及び指定。 

担 当 課 観光経済部農林課 

議事の内容 

１ 保存樹の更新について（押熊町ヤマザクラ） 

  奈良市指定保存樹の更新について、次の資料を基に、事務局から説明 

樹木等調査票【調査番号２６－００１】  

〔質疑・意見の要旨〕 

会 長 

 

鈴木委員 

向川委員 

京條委員 

宮久保委員 

会 長 

 

事務局より、保存樹について説明がありましたが、質問やご意見等あ

りますか。 

枝払いを行っているが、木を大切にするならば、切らないほうが良い。

今後、枝払いをするならば、申し出てもらってはどうか。 

ヤマザクラを守るために、被圧している樹木を切って欲しい。 

幹周辺に柵を作り、土を入れたほうが木のためになる。 

当該樹木を奈良市指定保存樹として更新してよろしいでしょうか。 

【全員一致で了承】 

２ 保存樹の指定について（邑地町ケヤキ） 

  奈良市指定保存樹の指定について、次の資料を基に、事務局から説明 

樹木等調査票【調査番号２６－００２】  

〔質疑・意見の要旨〕 

 会 長 

 

宮久保委員 

 

京條委員 

会 長 

会 長 

事務局より、保存樹について説明がありましたが、質問やご意見等あ

りますか。 

枝の付き方が見事である。家の中からも見ることができ、内外で違っ

た視点から観察できるので、楽しいものである。 

根は川近くまで張っているのではないか。 

当該樹木を奈良市指定保存樹として指定してよろしいでしょうか。 

【全員一致で了承】 

 



３ 保存樹の指定について（下狭川町イチョウ） 

  奈良市指定保存樹の指定について、次の資料を基に、事務局から説明 

樹木等調査票【調査番号２６－００３】  

〔質疑・意見の要旨〕 

 会 長 

 

宮久保委員 

鈴木委員

会 長 

京條委員 

会 長 

事務局より、保存樹について説明がありましたが、質問やご意見等あ

りますか。 

８ｍ地点から空洞になっているのではないか。 

果樹のように実がなるようにしているのではないか。 

１０年は大丈夫ではないか。 

当該樹木を奈良市指定保存樹として指定してよろしいでしょうか。 

【全員一致で了承】 

 


